

Pour diffusion immédiate

L'expansion du réseau de Île sans fil sur le territoire de la Ville de Montréal

Montréal, le 19 novembre 2007 – La Commission du conseil d'agglomération sur le développement économique invite les citoyens à participer à une étude publique du projet d'expansion du réseau de Île sans fil sur le territoire de la Ville de Montréal.

Le document d'information vous permettra de mieux connaître l'état du réseau actuel et vous présentera la proposition de partenariat qu'entendent réaliser l'organisme Île sans fil et la Ville de Montréal en vue de poursuivre l'expansion du réseau sans fil sur le territoire de Montréal. L'étude publique permettra d'étudier les avantages que présente ce déploiement pour le positionnement et le développement économique de Montréal.

L'étude publique se tiendra :

**le mercredi 21 novembre 2007, à 19 h
à la salle du conseil de l'hôtel de ville de Montréal
au 275, rue Notre-Dame Est, (métro Champ-de-Mars)**

À cette occasion, le Service de la mise en valeur du territoire et du patrimoine conjointement avec le Service des communications et des relations avec les citoyens feront la présentation du projet et la commission recevra les commentaires et les questions des citoyens et des représentants des organismes intéressés. Le document d'information peut être consulté sur le portail de la Ville de Montréal : www.ville.montreal.qc.ca/commissions.

Les personnes qui désirent intervenir lors de l'assemblée publique sont priées de s'inscrire 30 minutes avant le début de l'assemblée ou par téléphone, en communiquant avec la Direction du greffe.

-30-

Renseignements : Direction du greffe
Comités et commissions du conseil
(514) 872-3770
commissions_greffe@ville.montreal.qc.ca